
Ploërmel le:25Mars 2021

Compte rendu de : Réunion du 18 Mars 2021

Présents à la réunion: Marcel Richard, Jean-Claude Louarn, Janine Feliot, André Menant,
Alain Chaboche, Marie-Claude Richard, Maryvonne Bayou, Rachel Le Moëlle.

Excusés     :   Jean-Marc Dando, Dorig Le Voyer, Émile Richard, Gilles Duthu, Marcel Surbiguet, 
 Monique Outin, Patrick Brandily, Yves Garnier (il nous a donné un coup de fil dans la matinée)
Claude Fillipi

Ouverture de la réunion     : 10h15
Ordre du jour     :  

   document de référence     : Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2020, du 25 
Septembre 2020:

 -Nouvelle Constitution du bureau élargi après élection : répartition des postes

-Activités : prévisionnel 2021= mise en œuvre 

-Brocéliande /Sport/Culture

-Quiz

-Agenda : prévisionnel (à adapter aux circonstances)
                              
                                   -Rénovation:des coiffes

- Constitution du bureau élargi     : -nouvelle répartition des postes-

L’élection du bureau « élargi » de l’Association des Anciens de la Kevrenn Blouarzel s’est 
déroulée lors de la dernière Assemblée Générale 2019, selon les statuts adoptés à sa fondation. 

Le tiers des administrateurs sortants ayant été réélu, il est donc procédé ce jour, à la 
répartition  des postes.

Sont présents     : le Président : Marcel Richard, le vice-Président : Jean-Claude Louarn, la 



Secrétaire : Janine Féliot, le Secrétaire-Adjoint : André Menant.
Sont absents     : le Trésorier : Jean-Marc Dando, le Trésorier-Adjoint : Dorig Le Voyer.
Le poste de Président d’Honneur étant honorifique n’est pas soumis à cette procédure : Marcel 
Surbiguet.

 Activités     : Prévisionnel 2021     = Mise en œuvre

-J’ai contacté «      Traces d’histoire     »     :
 - Le 11 .01.2021, nous avons rencontré  Monsieur Le Goff  pour voir ce que l’on        
pourrait faire ensemble.

- Réponse positive de la part de «      Traces d’Histoire     »     :  
Copie du mail : 
Traces d'Histoire <tracesdhistoire56@gmail.com>
À :Janine FELIOT
sam. 30 janv. à 14:20
Bonjour Mme Feliot,

Depuis notre échange sur un projet commun de causerie sur le thème du 
patrimoine (costume, habitat...), j'ai consulté notre conseil d'administration
qui est tout à fait d'accord pour travailler ensemble sur un tel projet. Bien sûr,
il faut attendre que les conditions sanitaires s'améliorent. Peut-être pouvons-nous l'envisager 

pour l'automne?
Nous restons en contact pour échanger des informations éventuelles.
Cordialement,
René Le Goff

- Combien de personnes sont partantes pour la préparation d’une exposition     ?  

- dresser la liste des volontaires.
- ne pas attendre le dernier jour :  
- prévoir un inventaire et un suivi d’une préparation de costume :
  exemple :  la présentation du premier costume : le kabiq (complété par

un pantalon noir pour les garçons et une jupe plissée noire pour les filles) ? 
- préparer une présentation de photos et peut-être une vidéo.

La proposition est retenue par les administrateurs

-Pôle Culturel     :

- Je suis également passée au pôle culturel: mais je n’ai pas eu de rendez vous à ce jour.

 Réponse du pôle culturel     après mon contact  :

Accueil Pôle Culture <poleculture@ploermelcommunaute.bzh>
À :janinefeliot@yahoo.fr
mar. 12 janv. à 16:22
Ce message contient des photos bloquées.

Bonjour Madame,



J'ai bien entendu votre demande concernant la présence de votre association 
lors d'évènements de la ville.

Personne ne gère tous les évènements, chaque pôle de Ploërmel organise des 
évènements différents. Par exemple, c'est nous le pôle culturel qui organisons la fête de la musique. 
Il y a aussi des évènements organisé par la ville, ou par le pôle des sports (etc.).

Afin de vous faire participer à nos évènements vous devrait prendre contact 
avec notre direction et programmatrice lorsqu'elle aurait pris ses fonctions en mars prochain.

Je vous conseille donc de revenir vers nous à ce moment là.

Merci de votre compréhension, vous souhaitant une agréable fin de journée,

La nouvelle directrice du pôle culturel est en poste     : Madame France Cléret   

(Ouest- France du 12/03/2021 )

- Affaire à suivre : la nouvelle directrice vient d’arriver aux affaires culturels, 
je vais reprendre contact.

  Je vais contacter Mr Alain Hervé adjoint à la culture ou une personne en mairie 

- Collège Beaumanoir  :   ( radio locale)

Le Principal du Collège a été contacté par Jean-Claude qui a été surpris  de ne pas avoir de   
réponse en retour.

Il s’agissait d’un premier contact afin d’anticiper une action envisageable lors d’une 
amélioration de la crise sanitaire : une équipe d’élèves est investie dans un projet de radio locale.

A la suite de la démarche, le professeur  Soubigou responsable du projet, a téléphoné à 
Marcel Richard  qu’il connaissait depuis l’intervention de ce dernier dans sa classe, d’où l’absence 
de réponse à Jean-Claude.

        - Passage également au bureau :Brocéliande/Sport/ Nature

Le 18.01.2021, j’ai obtenu un rendez-vous  avec Mr Blain Ludovic. Pour cette année encore il est 
compliqué d’organiser des animations,.mais nous pourrions être présents courant mai 2022 à un 
rendez-vous avec la nature qui est nommé  (Trail du Lac)

Ils  fournissent  (table,chaise,chapiteau).Dans les bâtiments des arts martiaux ,il y a possibilité de 
réserver une grande salle ou une plus petite pour une réunion à titre gratuit pour les Ass.
 Bien sûr ne pas si prendre à la dernière minute .

- Rénovation des coiffes

 Toujours en cours de rénovation, 



Quiz     :

Réponse le 29 .01 .2021

Madame,

Vous êtes passée à l'office de tourisme de Ploërmel hier. Et ma collègue m'a transmise votre requête. 

Je vous retourne donc le questionnaire patrimoine avec mes correction et quid de la question 14 et 16. 

Restant à votre disposition, 

Cordialement, 

Dommage  de ne pas avoir reçu beaucoup de réponses de votre part.

Prochaine réunion Prévue     :  

Vous pouvez noter sur votre agenda 

Réunion de bureau le : 20 Mai 2021

       le pique-nique le : 26 Juin 2021 ( aura lieu à la voltais)

L’assemblée générale est prévue le: 24 et 25 Septembre 2021

Fin de la réunion : 12h30 

Le Président  La Secrétaire

Marcel RICHARD Janine FELIOT


